



Visitan polígono fiscal donde se construirá Alcaldía de Mar en Cobquecura

Hasta la comuna de Cobquecura se trasladó el Seremi de Bienes Nacionales en Ñuble, para visitar el terreno fiscal donde se espera construir, en el mediano plazo, la infraestructura que albergará la primera Alcaldía de Mar de la región, instancia en la que estuvo acompañado del delegado presidencia provincial de Itata, Mario Cruces, y del alcalde Jorge Romero. Se trata de un terreno ubicado en el sector playa Mure, Costanera Sur, de 2,26 hectáreas en la cual la Armada de Chile construirá las oficinas que permitirán a los uniformados resguardar la zona costera. Según indicó el seremi Rodrigo Baeza, la elección de este terreno se realizó luego de una exhaustiva búsqueda realizada por Unidad de Catastro de la Secretaría Ministerial en conjunto con la Armada de Chile, quienes hicieron un análisis cartográfico, el que fue presentado a las autoridades, quienes definieron el

lugar, basándose en elegir el terreno que cumpliera con todos los requisitos correspondientes. "Como ministerio siempre hemos estado comprometidos con el crecimiento de las distintas comunas, más aún cuando se trata de proyectos que buscan entregar seguridad pública a la comunidad. Nuestra misión es administrar de manera eficaz y eficiente la propiedad fiscal, poniéndola a disposición de las personas y servicios, para el desarrollo de importantes iniciativas, como la construcción de la Alcaldía de Mar, que sabemos es una necesidad para toda nuestra zona costera. La presencia de la Armada en las costas de Ñuble representará una solución concreta al problema logístico que implica depender de la Capitanía de Puerto de Lirquén, ubicada en la comuna de Penco en la vecina Región del Bío Bío, con quienes mantenemos una coordinación bastante expedita y rápida", explicó Baeza.